## Besuch der Partnerstadt St. Héand

Am Freitag, 15. März 2019 machten sich Bürgermeister Michael Bauer, Stellv. Bürgermeister Erich Beck, Hauptamtsleiter Alexander Winter, die Blaskapelle Eberstal und weitere Ingelfinger Bürgerinnen und Bürger auf den Weg nach Frankreich zu einem Besuch in unserer Partnerstadt. Nicht nur aufgrund des herrlichen Frühlingswetters wurde es ein wunderschönes Wochenende für Gäste und Gastgeber, Dank dreier großer Ereignisse wird es allen Beteiligten lange in bester Erinnerung bleiben.



Ebenso beeindruckend wie der herzliche Empfang am Freitag war die Einweihung des Musikund Kulturzentrums Pôle Musique et Spectacle: Mit dem Umbau des ehemaligen Feuerwehrgerätehauses ist ein tolles, gelungenes Gebäude entstanden, zu dem man unsere Partnerstadt nur beglückwünschen kann. Neben verschiedenen Räumlichkeiten für Musikproben und –unterricht, Technikräumen für Musikaufnahmen etc. können dort auch Konzerte und andere kulturelle Veranstaltungen stattfinden. Dies wurde bei der abendlichen Einweihung, die im Rahmen des Partnerschaftstreffens mit einem Konzert des Blasorchesters HARMONIE aus St. Héand und der Blaskapelle Eberstal am Samstag stattfand, gleich hervorragend unter Beweis gestellt. Wie sehr Musik Völker verbindet, zeigte dabei das gemeinsame Schlussstück der beiden Musikkapellen.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war der Festakt zu Ehren von Herrn Manfred Schmitt, der zum Dank für seine großen Verdienste um die Städtepartnerschaft und in Anerkennung seines langjährigen und unermüdlichen Einsatzes zum Wohle der Städtefreundschaft mit der Bürgermedaille der Stadt St. Héand ausgezeichnet wurde.

v.l. Bürgermeister Jean-Marc Thélisson, Danielle Laforge, Erich Beck, Lucie Thomas, Manfred Schmitt, Bürgermeister Michael Bauer







Ein weiteres besonderes Ereignis gab es am Sonntagvormittag: Nach einem Platzkonzert unserer Eberstaler Blaskapelle vor dem Rat-

haus wurde im neuen Musik- und Kulturzentrum als Würdigung des besonderen Engagements ein Saal nach Herrn Erich Beck benannt, der in diesem Rahmen aufgrund der großen Verbundenheit zwischen seiner Familie und
seinen Freunden aus St. Héand einen Scheck in
Höhe von 3.000 € überreichte.



v.l. Bürgermeister Jean-Marc Thélisson, Erich Beck

Nach einem gemeinsamen Brunch am Sonntag musste die Ingelfinger Delegation schweren Herzens Abschied nehmen und die Heimreise antreten.

Es war für alle Beteiligten ein unvergessliches Wochenende, ganz besonders für Herrn Manfred Schmitt und Herrn Erich Beck, und alle freuen sich bereits auf das nächste Treffen mit unseren Freundinnen und Freunden aus St. Héand.